Gelungener Auftritt am Russiker Rangturnen

Am vergangenen Samstag trafen sich die elf motivierten Turner und Turnerinnen beim Hochsprung für den alljährlichen Einzelwettkampf in Russikon. Die vier Damen und sieben Herren des TVBauma's starteten um 13:30Uhr mit ihren

Einzeldisziplinen.



Auf dem Programm standen bei den Herren die drei Gerätedisziplinen Pferdspung, Klettern und Barrenturnen sowie die drei Leichtathletikdisziplinen 80m, Hochsprung und Kugelstossen.

Die Frauen konnten sich bei den Disziplinen Weitsprung, 80m, Stufenbarren und Schaukelringe messen.

Obwohl die Wolken schlechtes Wetter versprachen, blieb es doch den ganzen Tag über trocken und teilweise schien sogar die Sonne.

Nach dem gelungenen Wettkampf standen dann am Abend die Rangverkündigung sowie Feierlichkeiten mit den Lokalen DJ's an.

In der Kategorie "Juniorinnen", bei insgesamt 29 Teilnehmenden, kämpfte sich Bettina Leimgruber mit Auszeichnung auf den guten 13. Rang, Franziska Leimguber erreichte den 19. Rang.

In der Kategorie "Damen Aktive", bei insgesamt 31 Teilnehmerinnen, platzierte sich Sabrina Gubler mit Auszeichnung auf dem 9. und Meret Durussel auf dem 18. Rang. Bei den "Junioren" der Herren mit 37 Teilnehmenden, holten sich alle jungen Turner des TV Bauma eine Auszeichnung. Florian Nock auf dem 6.Rang, Philipp Wüest auf dem 11. und Fabrizio Seeberger auf dem 15. Rang.

Bei der Kategorie "Elite" der Herren mit 88 Teilnehmern holte sich Pascal Marcolin mit dem 42. Rang noch knapp eine Auszeichnung, Tobias Leimgruber platzierte sich auf dem 60. Rang, Sandro Perucchi auf dem 69. und Rolf Götz auf dem 86. Rang.

Nach mehreren Jahren als kleines Team, freuten wir uns umso mehr, dieses Jahr mit elf Teilnehmern ans Russiker Rangturnen zu fahren. Wir schauen auf einen gelungenen, gut organisierten und unfallfreien Wettkampf zurück.